
7 Pièces

250 m²

Réf. 84614901

1 380 000 €

Le Beausset
Maison à vendre (83330)
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Sur les hauteurs du Beausset, à 3 km du centre, au calme absolu, dans

un  environnement  vert  protégé,  belle  propriété  d'environ  6  hectares,

offrant  une  superbe  vue  dégagée  sur  la  campagne  environnante.La

maison  d'environ  250  m²  se  compose  au  rez  de  chaussée  d'une

entrée, un vaste séjour cheminée avec plafond cathédrale, une cuisine

salle  à  manger,  un  cellier,  trois  chambres,  trois  salles  d'eau,  un

bureau.A  l'étage,  une  mezzanine  aménagée  en  bibliothèque  et  salon

télé, deux chambres, une salle de bains.A l'extérieur, terrain arboré de

chênes, arbousiers et oliviers.Piscine 12x6, abri voiture, ...

On the heights of Le Beausset, 3 km from the centre, in absolute peace and quiet,

in a protected green environment, beautiful property of around 6 hectares, offering

superb unobstructed views of the surrounding countryside.The ground floor of this

250  m²  house  comprises  an  entrance  hall,  a  vast  living  room  with  fireplace  and

cathedral  ceiling,  a  kitchen/dining  room,  a  storeroom,  three  bedrooms,  three

shower  rooms  and  a  study.Upstairs,  a  mezzanine  converted  into  a  library  and  TV

room, two bedrooms and a bathroom.Outside,  grounds planted with  oak,  arbutus

and olive trees.Swimming pool 12x6, ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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